
REUNION 02 MAI 2023 
 

 

 

Le deux mai deux Mille vingt-trois à 20 heures le Conseil Municipal légalement convoqué, 

s’est réuni au lieu ordinaire de ses séances, sous la présidence de Raymond CARVILLE, Maire. 

 

ETAIENT PRESENTS : M. CARVILLE, M. FERRARI, M. BOURGUIGNON, Mme LE CORRE, 

Mme LEBAS, Mme GALVAN, Mme OZENNE, M. LEBAS, M. MOTIER, M. BAR, M. MORAND. 

ABSTENTS EXCUSES : M. MODESTE (1 pouvoir), Mme GIRON (1 pouvoir), Mme RAULT (1 

pouvoir) 

 

ABSENTE : Mme LEVEILLE 

 

Secrétaire de séance : Astride LE CORRE 

 

Approbation du compte rendu 
 Les membres du conseil municipal, à l’unanimité des présents, adoptent le compte rendu de 

la séance du lundi 03 Avril 2023. 

 

 

Demande de subvention APCR pour les parkings du Beau Site et du 

futur pôle médical 
Monsieur le Maire informe le Conseil municipal que la commune peut prétendre bénéficier 

de la subvention APCR à l’effet de l’aider à financer des travaux afférents aux parkings.  

Il propose donc de solliciter une aide auprès du Département au titre de l’APCR pour 

l'opération suivante :  

Création des parkings du Beau Site et du futur pôle médical 

 

Le coût prévisionnel de ces travaux est de 25 546.95 € H.T pour les parkings du Beau Site et 

de 39 941.10€ H.T pour le parking du pôle médical.  

 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité, 

 

AUTORISE Monsieur le Maire à solliciter une subvention auprès du Conseil Départemental 

au titre de l’APCR pour l'opération susvisée 

AUTORISE Monsieur le Maire à signer tous les documents afférents à ce dossier 

 

 

Participation sortie scolaire à la Pommeraye 

 Monsieur le Maire rappelle au conseil municipal que dans le cadre du projet pédagogique avec 

le Théâtre Equestre de la Pommeraye, il avait été décidé d’octroyer une subvention de 15 € par enfant 

de Clécy scolarisé. A ce jour il y a 94 enfants de Clécy à l’école primaire, la somme qui sera versée 

à l’Association Anim’Ecole est de 1410 € 

 Après en avoir délibéré, le conseil municipal accepte de verser la somme de 1410 € à 

l’Association Anim’Ecole pour la participation des enfants de Clécy au spectacle du Théâtre 

Equestre. 

 

 

Projets et travaux 
Matériel informatique bibliothèque : Monsieur le Maire informe le conseil municipal qu’il est 

nécessaire de changer le matériel informatique de la bibliothèque. Un devis sera demandé au 

prestataire informatique de la mairie.  



 Après en avoir délibéré, le conseil municipal, accepte l’achat d’un nouvel ordinateur pour la 

bibliothèque. 

 

Vitrine boutique photographe Rue de la Poste : la devanture est en cours de fabrication, et la fresque 

sera réalisée par les enfants de l’école élémentaire. 

 

Travaux route des Berthaumes : des travaux urgents devront être réalisés sur les accotements, la 

gestion des eaux pluviales sera également prise en compte. 

 

Bail emphytéotique avec le centre Lionel Terray : Il faut trouver un compromis concernant les travaux 

à prévoir à l’infirmerie suite aux malfaçons lors de la construction. Il faut faire chiffrer les travaux. 

Pour rappel le futur bail est prévu sur 35 ans pour 30 000 € par an. 

 

Chauffage salle socio : il manque juste l’horloge pour que le pilotage se fasse de la Mairie. 

 

Parking Letournel : le parking est terminé, la boutique « L’épicerie du Coing » devrait ouvrir le 22 

mai prochain. 

 

Logements La poste : La pose de placo est terminée, il reste le carrelage et la peinture. Pour l’accès 

PMR il reste la porte à poser. 

 

 

Questions diverses  
 Concert CLECZICK : la soirée concert s’est très bien passée, bonne fréquentation et de très bons 

retours. 

 Cérémonies du 8 Mai : un verre de l’amitié sera offert par la municipalité à la salle des fêtes à 

l’issue de la cérémonie au Monument aux Morts. 

 Les passerelles seront posées vendredi 5 Mai 2023. 

Il y a un problème d’affluence au niveau des rochers d’escalade, et il est impossible d’ouvrir 

d’autres voies pour des problèmes environnementaux.  

 Course de caisses à savon : pour l’instant il y a très peu d’inscrit  

 Bords de l’Orne : ligne jaune à refaire, cailloux à enlever après la Via ferrata. Concernant la 

possibilité de mettre la rue uniquement piétonne à certaines dates, il faudrait des stationnements 

supplémentaires avant les bords de l’Orne, en venant de la Rue Ermington. 

 

Fin de la séance à 21H40 


